

Résolu: D'autoriser le Trésorier de payer le salaire en entier.

9.—Soumise une demande de l'échevin Drummond, qu'il soit procédé à l'ouverture de la rue Masson, à partir des lots Nos 172 à 183 inclusivement et suggère que demande soit faite à la Législature de passer une loi à l'effet d'exproprier les propriétés requises pour telle ouverture et que le montant de l'indemnité à être payée soit égale à la valeur portée au rôle d'évaluation, plus 20 p.c. et que le coût total de l'expropriation soit payé par les propriétaires riverains, sur cette partie de la rue.

Résolu: Vu que par l'acte d'annexion, la Cité de Montréal est tenue d'ouvrir la rue Masson, à partir du lot du cadastre No. 172 au No. 183 inclusivement, dans le quartier Rosemont, de recommander à la Commission de Législation de faire une demande à la Législature de passer une loi à l'effet d'exproprier la rue Masson conformément à la charte de la Cité, le montant de l'indemnité à être accordée à chacun des propriétaires intéressés devant être égal à l'évaluation municipale, telle que portée au rôle d'évaluation de ladite Cité, basée sur la valeur représentée par pieds carrés plus 20 p.c., et le coût total comprenant les frais de ladite expropriation devant être payé par les propriétaires riverains de cette partie de la rue expropriée.

10.—Le Surintendant de l'Inspection des aliments fait rapport que M. A. Duranleau, Inspecteur des viandes, a été malade depuis le 24 janvier et a repris le service le 28, ayant été absent quatre jours.

Résolu: D'autoriser le Trésorier à payer le salaire pour les jours de maladie.

11.—Le docteur J. E. Laberge fait rapport sur les conditions que doit réaliser un terrain pour l'hôpital des varicelleux en vue de demander des options pour des terrains pour y établir un hôpital des varicelleux. Après avoir pris communication dudit rapport, il est

Résolu: De donner instructions à l'Agent Général des Achats et des Ventes de préparer un projet d'avis pour annonces dans les journaux, ledit projet devant être soumis au Bureau avant publication. Le rapport ci-dessus est remis à M. Stanton.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 1er février 1911, a.m.

Sont présents: Tous les membres du Bureau, M. La-chapelle, au fauteuil.

1.—M. le Commissaire Wanklyn et l'Ingénieur en Chef, délégués par ce Bureau, à la Ville de Toronto, pour examiner le système de filtration en opération en cette ville, font rapport de leur voyage et transmettent une copie de contrat qui a été passé entre ladite ville de Toronto et l'Ingénieur Civil Allen Haysen, pour la préparation des plans, spécifications et estimés, concernant la construction dudit système de filtration.

Résolu: De soumettre cette copie de contrat à l'Ingénieur en Chef, avec prière de comparer avec la proposition faite par MM. Hering & Fuller pour les travaux analogues et s'il ne constate aucune différence importante, de faire rapport à ce bureau de ses recommandations, afin que ledit Bureau puisse être en mesure de faire rapport au Conseil.

2.—Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$2,500 à être prise sur le fonds d'emprunt affecté à la filtration de l'eau soit votée et mise à la disposition du département de l'Aqueduc, pour rencontrer les dépenses préliminaires en rapport avec l'établissement du système de filtration, frais de voyage, etc.

3.—M. l'échevin Ward fait lecture de notes qu'il a préparées, concernant les taxes locales pour les améliorations. Déposé sur la table.

4.—L'Avocat de la Cité se présente devant le Bureau et l'informe qu'une requête de MM. Layton & Cie, pour bref d'injonction, concernant les oeufs confisqués à l'entrepôt frigorifique Gould a été accordée ce matin.

Résolu: Que l'Avocat de la Cité soit autorisé à requérir les services d'un avocat conseil dans cette cause et M.

Resolved: To authorize the Treasurer to pay the entire salary.

9.—Submitted a petition from Alderman Drummond, asking that Masson street be opened from lot No. 172 to lot No. 183, inclusive, and suggesting that application be made to the Legislature for power to expropriate the properties required for such opening, the amount of the indemnity to be paid to be equal to the assessed value, plus 20 percent., and the total cost of the expropriation to be payable by the bordering proprietors, on said part of street.

Whereas by the Annexation Act, the City of Montreal is held to open Masson street, from cadastral lot No 172 to No. 183, inclusive, in Rosemont Ward, it was

Resolved: To recommend to the Committee on Legislation to apply to the Legislature for power to open Masson street, in accordance with the City Charter, the amount of the indemnity to be awarded to each of the interested proprietors to be equal to the municipal valuation; as shown on the assessment roll of the said City, based upon the value represented by square feet, plus 20 percent., and the total cost of the expropriation to be payable by the owners of immoveables fronting on said part of the expropriated street.

10.—The Superintendent of the Food Inspection Department reported that Mr. A. Duranleau, Meat Inspector, who had been ill since the 24th January, had resumed his duties on the 28th, having been absent 4 days.

Resolved: To authorize the City Treasurer to pay to Mr. Duranleau his salary for the time he has been ill.

11.—Dr. J. E. Laberge reported on the requirements which the site for the proposed small-pox hospital should meet, with a view of asking for options for plots of land on which to erect said hospital.

Resolved: To instruct the General Purchasing and Sales Agent to prepare a draft of notice to be published in the newspapers, the same to be submitted to the Board previous to its publication.

Dr. Laberge's report was transmitted to Mr. Stanton.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 1st February, 1911, a.m.

Present: All the members of the Board.

Mr. LaChapelle, in the chair.

1.—Mr. Wanklyn and the Chief Engineer, who had been delegated by this Board to the City of Toronto to examine the filtration system in operation there, reported on their visit and submitted a copy of the agreement entered into between the said City of Toronto and Mr. Allen Haysen, C. E., for the preparation of plans, specifications and estimates in connection with the establishment of said filtration system.

Resolved: To refer said copy of agreement to the Chief Engineer, with instructions to compare the same with the proposal submitted by Messrs. Hering and Fuller for similar works, and if he does not find any material difference, to submit his recommendations to this Board in order that the latter may be in position to report to Council.

2.—Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$2,500, to be charged against the loan funds appropriated for the filtration of water, be voted and placed at the disposal of the Water Department to meet the preliminary expenses in connection with the establishment of a filtration system, travelling expenses, etc.

3.—Alderman Ward read the notes which he prepared concerning taxes for local improvements.

Laid on the table.

4.—The City Attorney appeared before the Board and stated that the petition presented by Messrs Layton & Co. for the issue of a writ of injunction, in connection with the eggs which were confiscated at the Gould cold storage, had been granted, this morning.

Resolved: That the City Attorney be authorized to retain the services of a barrister to act as counsel in this